
第 1878 回例会 

9 月 13 日 №10 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 3600 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 インターアクトクラブ 

                                     
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
         
 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
           

     

奉仕プロジェクト委員長    

     黛委員長：本日はノープランです。当奉仕プロ

ジェクト委員会は五大奉仕部門の内、四部門

（国際・職業・社会・青少年奉仕）を担当して

おり、方針・実施計画は、それぞれの各部門を

支援することです。では各部門ごとに進めたい

と思います。 
〇国際奉仕部門（黛委員長）：（方針・実施計

画は略）韓国・龍仁 RC とは姉妹クラブ→友好

クラブとなりました。今年度の当クラブ 40 周

年にも、何名か来られると思います。龍仁 RC
は 100 名位の若い会員が中心のクラブであり、

言葉の問題もあり交流は難しい状況です。現在

は、金培錫氏以外には連絡担当者がおりません

が、友好クラブとしての関係は継続予定です。 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
         

 
             （概要にて掲載） 

黛 裕治 

 台湾・台中文心 RC とは友好クラブ締結に向 
け、連絡を取り合っています。10 月 11 日例会 
に台中文心 RC 会員が来日され出席予定で、交 
流を少しづつ深めております。また両クラブで 
の協同奉仕事業の提案などもあるかと思います。 

40 周年にはご家族を含めて、30 名位で参加を 
予定されているようです。当クラブでも、来年 
4 月 22 日（土）開催の台中文心 RC10 周年に 
は多くの会員の参加をお願い致します。 
櫻内会長：地区補助金を利用した「空飛ぶシュ 
ーズプロジェクト」で、フィリピンのマカティ 
ボブラシオン RC の関係ですが、今年 4 月には 
金沢会員とシューズを寄贈してきました。来年 
春には、もっと拡大版で勧めていきます。 
 

会 長 櫻内 康裕  幹 事 早川 正彦 

 



     

 

現状では、このままの関係で良いかと思います。 
またプロジェクトが終了してから、改めて、友好

クラブなどの意向を打診してみたいと思います。 
金沢会員より：マカティ RC では既に他に友好 
クラブがありますが、連絡担当者が逝去されたそ 
うで、今後はどうなるのかと思います。当クラブ 
では貧困児童への給食支援や災害救援金、そして 
シューズ寄贈など、奉仕活動を実施していますの 
で、友好クラブへの気持ちもあるかと思いますが、 
今のところ何も話はしておりません。 
〇社会奉仕（黛委員長）：（方針・実施計画は略） 
担当は横溝委員長ですが、8 月に陽光園“夕涼み

会”を実施。子供達が喜ぶ風船プレゼントは大変

良い活動でしたが、他施設への移行により今年が

最後となりました。会員も汗を流して体験できる

活動でしたが、今後、これに代わるものとして何

か提案があるでしょうか？ 個人的には、やはり

子供や青少年に関わる活動が良いかと思います。 
豊岡会員より：継続事業であり、真夏の時期で 
したが、子供達の喜ぶ顔を見るのは良かったです。 
急遽、何か事業をという訳ではなく、前半期はい 
ろいろ行事が多いので、できれば後半期に何かで 
きる活動があればと思います。 
黛委員長：前半期当初にガバナー公式訪問などが 
重なると、確かに厳しい状況になるかと思います。 
何か良い提案がありましたら、ぜひお願いします。 
“泳げ鯉のぼり事業”も当クラブが創設した活動 
で、現在は市や協会に委託し、協賛金のみの協力 
ですが、何かできることがあればと思います。 
〇青少年奉仕（黛委員長）：（方針・実施計画略） 
担当は横溝委員長ですが、一番大きな活動は光明 
学園インターアクトです。最近は少し関わりが無 
くなっている感じですが、部員数は増えていると 
のことです。 
〇櫻内会長：前年度に地区インターアクト委員と

して、顧問の先生方ともお話しております。今年 
8 月の陽光園・夕涼み会の時には活動支援金とク 
ラブ委員会活動計画書をお渡しし、当クラブの活 
動も知って頂くようにしました。光明学園でも今 
後、どのような活動をしていくか悩んでいるよう 
です。できれば、学校が休みの時など例会に参加 
して頂けるよう努めています。 
 

 
 

地区では毎月 1 回定例会合もあります。また次 
年度は光明学園がインターアクト年次大会の担当 
となりますので、皆様の支援をお願い致します。 
早川幹事より：7 月に市少年野球の表彰式（閉会 
式）に会長代理として出席しました。学年が１つ 
小さい子供達の大会に変更になって、どうかなと 
思いましたが、白熱した良い試合で、保護者や関 
係者の方も一生懸命でした。甲子園に出場する選 
手も輩出しているとのことで、少年野球協会への 
支援は意義ある活動なのではないでしょうか。 
 

 

 

 先週 4日は情報集会 

Ａグループを開催し、 

14名の出席者がありま 

した。「敦煌」が新しく 

なった関係もあり、円 

卓が全員が座れる大き 

さで、一見、サミット 

か G20 ?!のミニ版みた 

いな感じで、とても話 

もしやすく、皆さんか 

ら、いろいろな意見を聞くことができ、楽しい時 

間があっという間に終わってしまったようでした。 

①会員増強について 

②規定審議会での月 4回例会から 2回以上の件 

③出席率について 

 尚、9月 20日は夜間例会の予定でしたが、情 

報集会が続いたり、20日は「会長幹事会」にも 

当るため、理事会にて通常の昼の例会に変更させ 

て頂きました。お間違いのないようお願いします。 

 また最近、出席率が低下しており、8月平均出 

席率は 80％台になりました。ここ数年はずっと、 

90％台を維持していますので、欠席はやむを得ま 

せんが、ぜひメイクをお願い致します。 

＜増強ショートスピーチ＞ 

豊岡 淳 

本日、田後委員長より直前にスピーチを依頼さ 

れ、こういうことかと思いましたが、前年度まで 

会長として増強の話は何度もさせて頂きました。 

 



  

 

     会長の時間でも話され 
    ていましたが、先日の情 

報集会が大変楽しくて、 
    こうして気運が高まって 
    いくのかと思います。 
     今は会長職が終わって 
    少し休憩させて頂いてい 
    ます。こうやって楽しく 
    やっていれば、仲間も増 
    えてくるのではないかと思います。 （概要にて） 
 
 

●櫻内会長、早川幹事 

    ①先日の情報集会、大変盛り上がりました。明日 

はＢグループの日です。出席宜しくお願い致し

ます。 

    ②ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑの黛委員長、宜しくお願いします。 

    ③結婚記念日祝の阿部会員、小野会員、おめでと 

     うございます。 

    ●小野 孝会員 

     結婚記念日を祝って頂き、ありがとうございま

す。今年で 50年（金婚式）になります。 

    ●阿部 毅会員 

    ①本日ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ、黛委員長宜しくお願いします。 

    ②結婚記念日を祝って頂き、ありがとうございま 

す。案内を見てビックリです。全く記憶から抜 

けておりましたので、助かりました！ 

    ●黛 裕治会員 

    ①結婚記念日祝の阿部さん、小野さん、おめでと

うございます。 

    ②本日のｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ、ほぼノープランですが、宜

しくお願い致します。 

    ●菊地 啓之会員 

    ①本日のｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ、黛奉仕プロジェクト委員長、

宜しくお願いします。 

    ②阿部会員、小野会員、結婚記念日おめでとうご 

     ざいます。 

    ●金沢 邦光会員 

     台風が 3つも発生しています。コチラに来ない 

ことを祈りましょう！ 

    ●大塚 正浩会員 

     結婚記念日祝の阿部会員、小野会員、おめでと 

     うございます。 

 

 

●阪西 貴子会員 

①本日のお祝の皆様、おめでとうございます。 

②黛奉仕プロジェクト委員長、ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ宜しく 

お願い致します。 

●江成 利夫会員 

①結婚記念日祝の阿部会員、江成会員、おめでと 

 うございます。 

②ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ、黛委員長、宜しくお願いします。 

●豊岡 淳会員 

①ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑの黛さん、宜しくお願いします。 

②結婚記念日祝の阿部さん、小野さん、おめでと 

うございます。 

●佐々木 敏尚会員 

 本日、結婚記念日祝を受けられる阿部さんと小 

 野さん、おめでとうございます！ 

●田後 隆二会員 

①小野さん、阿部さん、結婚記念日祝ありがとう 

ございます。 

②黛委員長、フォーラム宜しくお願いします。 

③会員増強スピーチ、豊岡さん有難うございます。 

●伊倉 正光会員 

①阿部さん、小野さん、結婚記念日祝おめでとう 

ございます。 

②黛さん、ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ宜しくお願いします。 

●冣住 悦子会員 

①結婚記念日祝の阿部さん、小野さん、おめでと 

うございます。 

②黛委員長、ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ宜しくお願いします。 

●池之上 和哉会員 

①阿部会員、小野会員、結婚記念日のお祝、おめ 

 でとうございます。 

②黛委員長、ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ宜しくお願いします。 

●大井 達会員 

①結婚記念日祝の阿部会員、小野会員、おめでと 

 うございます。 

②黛委員長、ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ宜しくお願いします。 

●藤本 恵介会員 

阿部会員、小野会員、結婚記念日おめでとうご 

 ざいます。何年目でしょうか？ 

●竹田 繁会員 

①阿部会員、小野会員、結婚記念日おめでとうご 

 ざいます。 

②所用のため、早退させて頂きます。 



 
 

   
報告事項 
１．第 2780 地区ガバナー事務所より 

①地区大会・表彰について 

 貴クラブの以下の功績を表彰したく、当日の表 

彰式登壇者を 9月 23 日までにご連絡下さい。 

登壇者は本会議（10 月 16 日）の被表彰者受付 

終了後、必ず指定の席にてご待機下さい。表彰 

式は 15時 10分より開始となっております。 

「出席率優秀クラブ 第３位」 

②2017～18 年度ガバナー補佐及びオンツー・トロ 

ント国際大会委員ご就任委嘱の件 

次年度（2017～18年度）第 5グループガバナー 

補佐及びオンツー・トロント国際大会委員の選 

考にあたり、貴クラブの金沢邦光氏にご就任頂 

きたく、お願い申し上げます。 

③ロータリー財団 100 周年記念シンポジウム開催 

ご案内 

     日本ロータリー学友会が企画し、参加を呼び掛 

けてきました。元難民高等弁務官の緒方貞子氏 

始め国連本部や難民弁務官事務所、国連食糧機 

関など、世界の現場で支援している学友が集ま 

ります。登録及び送金は各ガバナー事務所でま 

とめて致します。（詳細は回覧にて） 

     日時：11月 27 日（日）13:30～16:30 

 ※懇親会はありません。 

     場所：JPタワー・KITTEビル 4階 

（東京駅丸の内南口徒歩１分） 

     登録料：10,000円 登録締切：9月 24日 

      

出席報告 

 

 

 

 

 

        

 ●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3 

               相模原商工会館３Ｆ 

       TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605 

 ●例会場 相模原市民会館「あじさいの間」 

   〒252-0239 相模原市中央区中央 3-13-15 

       TEL 042-752-4710 FAX 042-753-2000 

 ●Ｅ-mail:rotary@tbg.t-com.ne.jp 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・阿部 毅会員 9 月 15 日 

・小野 孝会員 ９月２４日 

     

 

 

例会プログラム 

９月２０日フリーフォーラム「情報集会の報告 

     ほか」 担当：各委員長 

  ２７日クラブ協議会「公式訪問２週間前に 

     あたり」担当：佐藤ガバナー補佐 

１０月４日ゲスト卓話「米山月間にあたり」 

      担当：米山奨学生 

     定例理事役員会 

例会記録 

点  鐘  １２時３０分 

場  所  相模原市民会館「あじさいの間」 

司  会  伊倉 正光ＳＡＡ 

斉  唱  ロータリーソング「奉仕の理想」 

ソングリーダー 池之上 和哉会員 

 

 

 

 

 

 

●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

●編 集 親睦活動委員会 

 委員長：瀬戸 裕昭 副委員長：池之上 和哉 

 委員：中里 和男、永保 固紀、竹田 繁 

    小崎 直利、大坪 征弘、大井 達 

    中山 徹男、藤本 恵介、山崎 順子 

●http://sagamihara-naka.sakura.ne.jp 

会 員 出席（出席対象 26名） 事前メイク者 

３６名 ２６名 １名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(8/30) 

５名 ８４．３８％ ８７．１０％ 


